
Площадка автотури-
стического кластера 
«Золотые ворота Ал-
тая», что на въезде 
в Бийск, практически 
готова к приходу ин-
весторов. На созда-
ние его инженерной 
инфраструктуры по 
федеральной целевой 
программе «Развитие 
внутреннего и въездно-
го туризма в РФ» на-
правлено более 350 млн 
рублей. Планируется, 
что частные инвести-
ции в проект составят 
около 1 млрд рублей.П  

В минувшую пятницу, 
15 апреля, губернатор края 
Александр Карлин побывал 
с рабочей поездкой в Бийске, 
чтобы на месте оценить эф-
фективность выполнения фе-
деральных и региональных 
целевых программ. Понятно, 
что строительная площадка 
автокластера стала первым 
пунктом его остановки. Ди-
ректор управляющей компа-
нии «Золотые ворота Алтая» 
Игорь Степанов рассказал 
губернатору, что работы на 
объекте близки к заверше-
нию. Подведен газ, выполнен 
водовод, проложена система 
канализации, построены ко-
тельная и электроподстанция. 
«То есть практически все сде-
лано для того, чтобы инвесто-
ры могли осуществлять здесь 
свои идеи», – заверил Игорь 
Степанов.

Через автотуристический 
кластер «Золотые ворота» еже-
годно проходит огромный 
поток туристов – более двух 
миллионов человек. Гостям 
нужен сервис, и уже сегодня 
компании-инвесторы развер-
нули свою деятельность на 
въезде в наукоград. Здесь 
работает автоцентр «АНТ», 
который предлагает набор 
услуг сервиса: работают СТО, 

автомойка, шиномонтаж, 
автосалон, кафе и парковка. 
Составить компанию АНТ 
готовы и другие инвесторы.

По словам Игоря Степано-
ва, на территории кластера 
появится туристско-инфор-
мационный центр с конфе-
ренц-залом на 60 мест, дву-
мя выставочными залами 
и комнатами переговоров, 
а также с офисами для ту-
ристских фирм. Построят 
предприятия торговли,  два 
комплекса придорожного сер-
виса, оздоровительный центр, 
объекты общественного пи-
тания, гостиницы, мотели 
и мини-отели повышенной 
комфортности.

– На ближайшем аукционе 
будет определен очередной 
инвестор, который постро-
ит торгово-развлекательный 
комплекс площадью 30 тыс. 
квадратных метров, – расска-
зал Игорь Степанов. – Интерес 
к проекту настолько высо-
кий, что на одну площадку 
было подано четыре заявки: 
два претендента из Барнау-
ла и два из Бийска. Инвестор 
сам выберет направление 
деятельности. По предва-
рительным оценкам, сумма 
инвестиций превысит 500 
млн рублей.

Одним из первых на пло-
щадку пришел предприни-
матель Алексей Соломатов, 

который строит на террито-
рии кластера комплекс при-
дорожного сервиса «Горная 
страна». В свое детище он уже 
вложил более 7 млн рублей, 
но кризис нарушил планы. 
На встрече с губернатором 
Алексей Соломатов попросил 
поддержки краевых властей, 

и Александр Карлин дал по-
ручение рассмотреть все воз-
можные варианты оказания 

ему помощи, в том числе в со-
трудничестве с Федеральной 
корпорацией по развитию 
малого и среднего предпри-
нимательства.

– В целом площадка строя-
щегося кластера готова к прие-
му бизнес-проектов, – отметил 
глава региона. – И я убежден, 

что она будет одной из лучших 
в Алтайском крае. Эта площад-
ка интересна тем, что Бийск 
примет большой поток тури-
стов и поможет гостям достой-
но, что называется, разойтись 
по целевым объектам в наши 
предгорные территории и Ре-
спублику Алтай.«В    »

В Бийске губернатор про-
инспектировал строитель-
ство нового детского сада на 
улице Садовой. Он рассчитан 
на 200 мест, общая стоимость 
объекта превышает 138 млн 
рублей. Красивое, большое 
здание из красного кирпича 
– уже сейчас видно, что этот 

детский садик особенный. 
На момент приезда главы 
региона специалисты завер-
шили устройство несущих 
конструкций фундаментов, 
стен и перекрытия здания, 
заканчивают устройство 
кровли, монтируют внутрен-
ние инженерные сети и ведут 
штукатурные работы.

Александр Карлин остался 
доволен увиденным, но сделал 
несколько замечаний стро-
ителям по качеству работ. 
В некоторых местах внутри 
здания он заметил неровную 
кладку кирпичей. За всех от-
ветила штукатур-маляр Елена 
Земская: «Не беспокойтесь, 
сделаем все в лучшем виде…».

(Окончание на 2 стр.)
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 ПРОГНОЗ 
в крае сегодня в Барнауле

в последующие двое суток в крае
20 апреля Ветер юго-западный, 3-8 м/сек.,

с усилением до 13 м/сек.,
переменная облачность,
без осадков, местами туман.

21 апреля Ветер юго-западный, 3-8 м/сек.,
с усилением до 13 м/сек., днем
местами возможен дождь.

Ветер юго-западный, 3-8 м/сек.,
с усилением до 13 м/сек., без

осадков, утром местами туман.
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Обратись к ветерану
Вчера, 18 апреля, в России стартовала традиционная 

акция «Письмо Победы». 
Акция даёт возможность напомнить жителям нашей 

страны, в первую очередь молодежи о подвиге участников 
Великой Отечественной войны. Активисты на протяже-
нии нескольких недель будут посещать фронтовиков и их 
родственников. Кроме того, каждый желающий напишет 
«письмо в прошлое» членам своих семей, которые защищали 
Родину. Это будет личный вклад в сохранение истории о 
Великой Победе.

Волонтёры Алтайского края составили списки людей, 
которых навестят в ближайшее время и снова поблагодарят 
за мирное небо над головой.

– С каждым годом ветеранов становится всё меньше. 
Наша задача – окружить их теплом и заботой. Разумеет-
ся, речь идет не только о нашем общении в преддверии 
9 Мая. К фронтовикам, их вдовам ходим в течение года, 
помогаем справиться с домашними хлопотами, ходим за 
продуктами, – говорит доброволец из Барнаула Алексей 
Коломутица.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА

Начался пожароопасный сезон
В связи с резким сходом снежного покрова, установ-

лением плюсовых температур и началом сельскохозяй-
ственных работ пожароопасный сезон 2016 года в крае 
объявлен с 16 апреля. Это закреплено постановлением 
администрации Алтайского края.

Все пожарные службы лесного комплекса края приведены 
в состояние повышенной готовности. Организован кругло-
суточный мониторинг лесных массивов с привлечением 
средств наземной и воздушной охраны.

За минувшие выходные на землях лесного фонда про-
изошло четыре возгорания – огнем пройдены 1,35 га в За-
ринском, Кытмановском и Троицком районах. Они были 
оперативно ликвидированы силами арендаторов земель 
лесничеств. В качестве главной причины возгораний на-
званы сельхозпалы.

Соб. инф.

Для спокойного
детского отдыха

Главное управление природных ресурсов и экологии 
Алтайского края информирует, что с 20 мая по 10 июня 
намечено проведение истребительных мероприятий 
против шелкопряда-монашенки в Крутихинском, Пан-
крушихинском, Тальменском, Первомайском районах. 
С 1 по 20 июня – против совки сосновой в Алейском, 
Баевском, Волчихинском, Завьяловском, Каменском, 
Мамонтовском, Новичихинском, Павловском, Ребрихин-
ском, Романовском, Тюменцевском, Шелаболихинском, 
Шипуновском районах.

«Данное обстоятельство необходимо учесть при планиро-
вании сроков проведения летнего детского оздоровитель-
ного отдыха на базе загородных лагерей, расположенных 
на территории указанных районов», – подчеркивается в 
письме в Главное управление образования и молодежной 
политики.

Истребительные мероприятия будут проведены био-
логическим инсектицидным препаратом «Лепидоцид» 
путем опрыскивания растений наземным или авиацион-
ным методом. Препарат не обладает фитотоксичностью, 
не накапливается в растениях и плодах и разрешен для 
обработки сельскохозяйственных и лесных насаждений.

Пресс-служба Главного управления природных ресурсов 
и экологии напоминает, что такие меры связаны с необхо-
димостью проведения масштабной работы по локализации 
и ликвидации очагов массового размножения вредных 
организмов на площади более 200 тыс. гектаров лесных 
насаждений.

Соб. инф.

Золотые ворота для бизнес-проектов

Рекордный, молодёжный…

17 апреля в Барнауле 
в парке спорта Алек-
сея Смертина прошел 
самый масштабный 
молодежный эколо-
гический субботник 
страны «Зеленые ко-
манды».

В акции приняли уча-
стие 1734 человека. Как 
рассказал «АП» один из ор-
ганизаторов – председатель 
Молодежного парламента 
А лтайского края Артем 

Сингач, барнаульский мо-
лодежный субботник стал 
самым крупным в Сибири.

– Всероссийскую эко-
логическую акцию «Зеле-
ные команды» в Барнауле 
поддержали более 50 мо-
лодежных организаций: 
Молодежный парламент, 
студенческие отряды, лиги 
студентов, волонтеры, НКО. 
Главное – наш субботник 
был добровольным! Никто 
никого не заставлял, ребята 
записывались и приходили 

сами. Когда мы подсчитали, 
то оказалось что по числу 
участников мы вторые по 
России, на первом месте 
Москва, где на акцию со-
бралось около 3000 человек.

Ребята чистили террито-
рию парка спорта Алексея 
Смертина: убирали мусор, 
обрезали сухие ветки, кра-
сили деревья. Всего общими 
силами за несколько часов 
было приведено в порядок 
более 2 га парка.

З а в ерш и л ас ь  а к ц и я 

праздничным флешмобом 
«Полотно дружбы». Студен-
ты встали в большой круг и 
стали перекидывать друг 
другу клубки с цветными 
нитками, образовалось яр-
кое полотно, на фоне кото-
рого все принялись фото-
графироваться. Активные 
у частники с убботника 
получили подарки от орга-
низаторов.

Наталья СОХАРЕВА,
Сергей БАШЛЫЧЕВ 

(фото)
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Александр Карлин: «Значительная часть средств, выделенных Бийску по программам, по-
трачена эффективно. Я с удовлетворением отмечаю, что город меняется в лучшую сторону».

Схема будущего микрорайона. Детям нравится жить в новом доме на улице Митрофанова.
Там у них есть своя площадка...

Ребята хорошо постарались. Субботник закончился флэшмобом.

Молодежь пришла
с отличным настроением.Нелегкая это работа...

О  -
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Власти Алтайского 
края рассматривают 
возможность создания 
в регионе кластера ин-
формационных техно-
логий. О Силиконовой 
долине, речи, конечно, 
не идет, но это может 
быть универсальная 
площадка, которая объ-
единит лучшие IT-ком-
пании края и высшие 
учебные заведения для 
разработки собствен-
ных инновационных 
продуктов.И  

Преимущества и перспек-
тивы создания IT-кластера 
обсудили представители за-
интересованных предприя-
тий на совещании, которое 
провел заместитель губерна-
тора края Виталий Снесарь. 
Сама идея создания кластера 
информационных техноло-
гий давно витает в воздухе. 
Во-первых, такой запрос есть 
как у населения, так и у само-
го IT-сообщества. Во-вторых, 
опыт, в том числе минувшего 
года, достаточно сложного для 
экономики края, показал, что 
все предприятия, занятые в 
уже действующих кластерах, 
показывают прирост объемов 
производства. А если вместе 
решать проблемы легче, то 
почему бы не систематизиро-
вать усилия и в отрасли IT, что 
называется, на благо всем и 
каждому?

– Для потребителя го -
сударственных услуг, для 
гражданина важно улучше-
ние качества работы государ-
ственного управления – через 
внедрение инновационных 
технологий, информацион-
ных решений в этой сфере, 
– отметил вице-губернатор. 
– Кроме запроса от населения 
задачи по совершенствованию 
работы органов власти были 
поставлены на самом высоком 
уровне, важность этой работы 
подчеркнул Президент РФ в 
Послании Федеральному со-
бранию. Использование ин-
формационных технологий 
позволит не просто повысить 

результативность работы 
госаппарата, но и обеспечит 
формирование нового типа 
отношений государства с 
гражданами и бизнесом.

Виталий Снесарь считает, 
что в Алтайском крае есть все 
необходимое для развития 
кластерной схемы. В октябре 
2013 года в крае было создано 
управление информацион-
ных технологий и связи, а 
в 2015 году принята Страте-
гия развития отрасли до 2020 
года. Кроме того, на уровне 
РФ в 2014 году утверждена 
аналогичная стратегия с 
перспективой до 2025 года. 
«В этом же сегменте нужно 
рассматривать и план по 
импортозамещению ПО до 
2025 года, – сказал вице-гу-
бернатор. – Минкомсвязи уже 
создало реестр российского 
программного обеспечения, 
который помогает ограничить 
госзакупки импортного ПО. 
Создан фонд поддержки им-
портозамещения и экспорта 
ПО, общая сумма выделенных 
средств – 5 млрд рублей».

Планируется использовать 
четыре инструмента поддерж-
ки. Это субсидирование части 
затрат на разработку систем-
ных программных продук-
тов, софинансирование части 
затрат на их продвижение,  
льготное заемное финанси-
рование и создание центра 
компетенции, который на по-
стоянной основе отслеживает 
государственные закупки и 
разрабатывает методику пе-
рехода на отечественные про-
граммные продукты. Пока что 
схемы поддержки находятся 
в стадии разработки. В насто-
ящее время предусмотрены 

пониженные тарифы страхо-
вых взносов – 14 вместо 30%.С   ?

Для успешного развития 
IT-компаниям нужны высоко-
квалифицированные кадры. 
В Алтайском крае специали-
стов для отрасли готовят три 
университета – АлтГУ, АлтГТУ 
и АлтГПУ. Ежегодно из стен 
этих вузов выходит более 500 
выпускников-айтишников. По 
словам завкафедрой приклад-
ной математики технического 
университета Семена Канто-
ра, студенты и выпускники 
профильных факультетов 
показывают достойные ре-
зультаты как на всероссий-
ском, так и мировом уровне, 
занимая призовые места на 
различных престижных кон-
курсах и олимпиадах.

Вот уже на протяжении 
нескольких лет технический 
университет попадает в спи-
сок всероссийского проекта 
«Лучшие образовательные 
программы инновационной 
России». В последние два года 
АлтГТУ признается лучшим 
вузом СФО по итогам Между-
народной олимпиады в сфере 
информационных техноло-
гий «IT-планета». В связи с 
многолетними успехами 
Алтайскому краю доверено 
право проводить полуфинал 
чемпионата мира по програм-
мированию. Ежегодно в нем 
участвуют полторы тысячи 
университетов, которые зани-
маются подготовкой IT-специ-
алистов. Только 100 лучших 
вузов проходят в финал, а 
АлтГТУ там был уже шесть 
раз. И, между прочим, дваж-

ды завоевывал медали: в 2006 
году – золотые, а в 2009-м – 
серебряные.

– Наши выпускники поль-
зуются признанием, – говорит 
Семен Кантор. – С одной сто-
роны, это хорошо, с другой 
– плохо, потому что они уезжа-
ют из региона в поисках луч-
шей жизни в Новосибирск, 
Москву, Европу и успешно 
работают в известных фир-
мах. Например, двух меда-
листов одной из олимпиад 
пригласили в европейское 
представительство Google. 
Это повод для гордости, но 
они могли бы работать в крае. 
То есть специалистов мы го-
товить можем, но оставить 
их у себя – нет.

В 2016 году в целом по стра-
не на 30% выросло количество 
бюджетных мест в вузах по 
IT-специальностям. Если рань-
ше ежегодно принимали 25 
тысяч человек, то сейчас уже 
42,5 тысячи. Эксперты счита-
ют, что и этого мало. Кроме 
нехватки специалистов в от-
расли есть и другие проблемы, 
влияющие на качественное 
улучшение информационных 
технологий. Одна из них – ка-
тастрофическое снижение 
уровня математической под-
готовки в вузах края. Другая 
проблема связана с переходом 
российской высшей школы на 
двухуровневую систему под-
готовки. По словам Семена 
Кантора, студенту-бакалав-
ру, который обучается четы-
ре года, не хватает времени 
накопить знания, чтобы вы-
полнить приличную выпуск-
ную работу. Это возможно на 
уровне магистратуры, но сюда 
мало кто идет. Это беда вузов 
не только в Алтайском крае, 
но и в других регионах.Ф  

Начальник Главного управ-
ления экономики и инвести-
ций Алтайского края Нико-
лай Чиняков признал, что 
проблема есть и сегодня стоит 
сложная задача прекратить 
утечку кадров из региона. Он 
также отметил, что кластер-
ная политика, проводимая 
в крае, дает свои плоды. Для 
предприятий, включенных 
в такие объединения, это 

прежде всего возможность 
эффективно взаимодейство-
вать и сообща решать возни-
кающие проблемы.

– Одна из задач, которая 
стоит перед органами власти 
края, – это рост инновацион-
ности краевой экономики, 
производства продукции с 
большей добавленной стои-
мостью, – заявил начальник 
Главэкономики. – Не секрет, 
что для ключевых отраслей 
транспортное месторасполо-
жение края играет важную 
роль. Доставка на рынке со-
ставляет существенную часть 
себестоимости продукции. В 
этой части развития IT-ком-
пании решают эти пробле-
мы, потому что с помощью 
современных технологий 
можно брать заказы со всего 
мира, работая в том или ином 
субъекте страны. В связи с 
этим безусловная поддержка 
должна оказываться любым 
усилиям алтайских IT-ком-
паний по привлечению за-
казов, по подготовке кадров, 
по продвижению своих услуг 
и продукции на различные 
рынки. И мы этой работой 
готовы заниматься.

По словам Николая Чиняко-
ва, на федеральном уровне по 
линии Минэкономразвития 
в перечень приоритетных 
включен Алтайский биофарм-
кластер и в него изменения 
вноситься уже не будут. По ли-
нии Минпромторга планиру-
ется подать заявку на кластер 
«Алтайполикомпозит». «Если 
мы придем к идее необходи-
мости создания IT-кластера, то 
вместе с профильным управ-
лением должны будем более 
плотно взаимодействовать с 
Минкомсвязи на предмет под-
держки алтайских предприя-
тий в будущем», – подчеркнул 
вице-губернатор.

Т  
Руководитель ООО «БТП» 

Андрей Басаргин (именно его 
IT-компания разрабатывала 
план создания кластера) в 
свою очередь отметил, что 
возможности для внедрения 
инноваций имеются во всех 
отраслях региона. У Алтай-
ского края в этом плане есть 
большой потенциал, хотя его 
мало связывают с информа-
ционными технологиями. 
«Но если углубляться, то мы 
увидим множество разрабо-
ток, которые созданы и для 
государственных структур. 
К примеру, автоматизация от-
четности по доходам и расхо-
дам госслужащих. Другое дело, 
что она внедрена в Томской 
области, но ведь сделана раз-
работчиками нашего региона!»

По словам Андрея Басарги-
на, IT-кластер – это площад-
ка, которая позволяет объе-
динить в тройную спираль 
бизнес, власть и науку. «Сейчас 
речь идет о создании рабочей 
группы, которая будет зани-
маться конкретными вопро-
сами по функционированию 
этого кластера, – сказал он. 
– Компании, которые начи-
нают свою инновационную 
деятельность, готовы к обсуж-
дению и ждут предложений от 
государственной власти края».

Заместитель губернатора 
Виталий Снесарь подчеркнул, 
что для консолидации усилий 
всех заинтересованных сто-
рон будет использован уже 
имеющийся опыт Алтайско-
го края в сфере кластерного 
развития. «Мы можем с досто-
инством и ответственностью 
говорить о том, что принятые 
нами ранее решения по созда-
нию кластеров в различных 
сферах экономики себя оправ-
дали, – заявил вице-губерна-
тор. – Для начала работы по 
созданию в Алтайском крае 
кластера IT-компаний пригла-
шаются все заинтересован-
ные эксперты, специалисты 
предприятий и организаций 
IT-сектора, представители 
органов власти и высших 
учебных заведений. В целом 
сейчас нужна общественная и 
профессиональная экспертиза 
нашей инициативы».

Вадим КУЛЕШОВ

ПРИОРИТЕТЫ

НОВОСТИ

Шаг – хорошо, рывок – лучше

Росреестр – ветерану
Управление Росреестра по Алтайскому краю совместно 

с филиалом ФГБУ «ФКП Росреестра» по Алтайскому краю 
(Кадастровая палата) возобновляет проведение акции для 
ветеранов и вдов ветеранов Великой Отечественной войны 
«Росреестр – ветерану».

В рамках акции 2016 года в период с 20 апреля по 30 мая 
услуги по регистрации прав собственности на недвижимое 
имущество, осуществление кадастрового учёта для вышеуказан-
ной категории граждан и лиц, действующих по доверенности, 
будут оказаны в кратчайшие сроки.

Для получения государственных услуг нужно обратиться в 
действующие на территории края офисы МФЦ или филиала ФГБУ 
«ФКП Росреестра» по Алтайскому краю (Кадастровая палата).

Ветераны Великой Отечественной войны могут получить 
услуги в сфере кадастрового учёта и регистрации права не 
выходя из дома, оформив заявку на бесплатный выезд специ-
алистов Росреестра по телефону 8 (3852) 28-28-59. Специалисты 
осуществят выезды к месту проживания ветеранов не толь-
ко для того, чтобы принять все необходимые документы для 
регистрации права собственности или постановки объекта 
недвижимости на кадастровый учет, но и вручить уже готовые 
документы заявителю.

Кроме того, напоминаем, что управление Росреестра по 
Алтайскому краю продолжает консультировать и оказывать 
помощь ветеранам (вдовам ветеранов) Великой Отечественной 
войны в оформлении документов для регистрации прав на 
жилые помещения, приобретаемые с использованием средств 
господдержки в 2016 году.

Консультацию можно получить в территориальных отделах 
управления Росреестра по Алтайскому краю и у специалистов 
отдела регистрации прав на объекты недвижимости жилого 
назначения и земельные участки:

8 (3852) 34-19-45 (Светлана Михайловна Патудина, замести-
тель начальника);

8 (3852) 29-17-75 (Елена Александровна Пилёвина, главный 
специалист-эксперт).

По всем вопросам проводимой акции «Росреестр – ветера-
ну» работают телефоны «горячей линии» в г. Барнауле 8 (3852)
50-20-97 и справочной службы 8 (3852) 28-28-58.

Екатерина ДИОГЕНОВА

Осенью 1941-го…
21 апреля в 15. 00 в музее истории литературы, искусства и 

культуры Алтая на улице Л. Толстого, 2 состоится презентация 
книги (киноповести) писателя и журналиста Константина 
Сомова «Подарок дочери». 

В ней рассказывается о судьбах наших земляков, бойцов Си-
бирского батальона, вступивших в неравную схватку с врагом 
в Карелии ранней осенью 1941 года.

Соб. инф.

ПОЗДРАВЛЕНИЯ
Золотые ворота для бизнес-проектов

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА
19 апреля – 
25 лет службе 
занятости населения

Уважаемые сотрудники и ветераны 
краевой службы занятости населения!

Вот уже четверть века вы вносите значительный вклад 
в обеспечение экономического роста и социальной ста-
бильности Алтайского края. Слаженные действия под-
разделений вашего ведомства, конструктивный диалог с 
работодателями, внедрение современных технологий и 
форм государственной поддержки – это важные составля-
ющие эффективной и продуктивной работы. Специалисты 
сферы занятости с честью справляются с поставленными 
задачами.

Одними из главных целей краевой службы занято-
сти являются модернизация государственного сектора 
и повышение качества госуслуг. Для их реализации вы 
используете современные технологии, применяете но-
вые подходы в работе. Так, за последние годы накоплен 
колоссальный опыт вовлечения людей, оставшихся без 
работы, в предпринимательскую деятельность. За период 
с 2009 года этими людьми создано более 20 тысяч рабочих 
мест, что стало заметным вкладом в развитие малого биз-
неса. В регионе успешно реализуется краевая программа 
дополнительных мер по снижению напряженности на 
рынке труда, которую мы разработали одними из первых 
в стране. В 2015 году благодаря этой программе избежали 
сокращения труженики 5 крупнейших предприятий. 
Показатели по трудоустройству граждан, обратившихся 
за помощью в центры занятости населения, по итогам 
прошлого года – одни из самых высоких в Российской 
Федерации.

Убежден, что ваши профессионализм, энтузиазм, от-
зывчивость и добросовестное отношение к делу будут и 
дальше направлены на стремление сделать Алтайский край 
сильным и процветающим, а наших земляков – успешными 
и востребованными на рынке труда.

Желаю вам здоровья, счастья, благополучия и успехов!

Уважаемые работники и ветераны 
службы занятости населения!

Сердечно поздравляю вас с 25-летием со дня образования 
государственной службы занятости. В этот день четверть 
века назад был принят Федеральный закон «О занятости 
населения в Российской Федерации», что и послужило 
началом создания вашей службы. Если взглянуть шире, то 
можно сказать, что совсем скоро вашей службе предстоит 
отмечать вековой юбилей: в конце 1917 года по инициати-
ве профсоюзов была создана Барнаульская биржа труда. 
Ее работники так же, как и столетие спустя, оказывали 
помощь в трудоустройстве, поддерживали безработных, 
налаживали контакт с работодателями.

Времена меняются, но ваша работа по-прежнему вос-
требована обществом. Человек, не имеющий работы и 
не способный найти ее самостоятельно, – это чаще всего 
человек в трудной жизненной ситуации. И, выполняя свою 
работу, вы даете ему надежду на новую жизнь. Именно по-
этому важные качества в вашей службе – ответственность 
и профессиональная чуткость.

Уважаемые работники службы занятости! Примите 
слова благодарности за ваш серьезный и ответственный 
труд. Желаю вам и вашим близким крепкого здоровья 
и счастья, стабильности, благополучия и удачи во всех 
начинаниях!

Губернатор Алтайского края
А. КАРЛИН.

Председатель Алтайского краевого 
Законодательного Собрания

И. ЛООР.

***

ВЫПУСКНИКОВ
АЙТИШНИКОВ 
ЕЖЕГОДНО ВЫХОДЯТ 
ИЗ СТЕН АГТУ, АГУ 
И АГПУ

500  

Вузы Алтая готовят хорошие кадры для IT-компаний.

(Начало на 1 стр.)

Строители говорят, что но-
вое дошкольное учреждение 
будет соответствовать всем 
современным требованиям. 
В том числе в плане безопасно-
сти – здание возводят с учетом 
того, что оно выдержит земле-
трясение в 8 баллов. Кроме того, 
специалисты подсыпали пло-
щадку и укрепили береговые 
откосы, чтобы уберечь детский 
сад от подтопления.

– В Бийске остро стояла про-
блема обеспечения детей места-
ми в дошкольных учреждениях, 
– прокомментировал Александр 
Карлин. – Новый детский сад 
находится в высокой степени 
готовности. Подрядная строи-
тельная организация – бийская, 
большинство стройматериалов 
– кирпич, железобетон – с мест-
ных предприятий. Я убежден: 
результат их работы будет за-
мечательным и еще 200 ребят 
уже этой осенью придут в но-
вый современный детский сад.

Из детского сада губернатор 
отправился в гости к бийчанам, 
проживающим в новостройке 
на улице Митрофанова. Сюда 
их переселили из аварийных 
домов. Наукоград получил 
средства на приобретение 
квартир благодаря реализации 
федеральной программы пере-
селения граждан из ветхого и 
аварийного жилья. Новый дом 
ввели в эксплуатацию в ноябре 
2015 года. 

Сказать «жильцы довольны»  
значит ничего не сказать. Наде-
жда Николаевна Еремеева живет 
в квартире с мужем и внучкой. 
В светлую, просторную двушку 
она переехала из аварийного 
деревянного двухэтажного 
дома. «Конечно, нам здесь все 
нравится, – улыбается женщина. 
– Теперь будем жить в нормаль-

ных условиях, как нормальные 
люди».

– Сегодня Бийск занимает 
центральное место по переселе-
нию граждан из аварийного и 
ветхого жилья, – говорит Алек-
сандр Карлин. – Есть, конечно, 
и проблемы, но они в первую 
очередь заключаются в качестве 
построенного жилья на старте 
программы. Мы о них знаем и 
принимаем меры по их реше-
нию и недопущению впредь.П   

Затем губернатор посетил 
дамбу, строящуюся в микро-
районе Зеленый Клин. Ее возво-

дят с 2014 года по федеральной 
целевой программе «Развитие 
водохозяйственного комплек-
са Российской Федерации». К 
осени все работы по отсыпке 
будут завершены и жители Зе-
леного Клина забудут об этой 
долгоиграющей проблеме.

– Уже сейчас можно предста-
вить, насколько благоприятно 
скажется на развитии города 
реализация программы по 
строительству берегоукрепи-
тельного сооружения в районе 
Зеленого Клина, – сказал губер-
натор. – Проблема, которая су-
ществовала в Бийске многие 
десятки лет, наконец будет 
решена на многие десятиле-

тия вперед. Общая стоимость 
строительства защитного соо-
ружения превышает 434 млн 
рублей. В этом году будет осво-
ено без малого 250 млн рублей.

Специалисты утверждают, 
что дамба длиной около трех с 
половиной километров постро-
ена по новым технологиям с 
использованием современных 
материалов. Глава региона по-
интересовался, какие настро-
ения в связи с этим у жителей 
микрорайона. «Самые разные, 

– и в шутку, и всерьез ответил 
глава администрации Бийска 
Николай Нонко. – У одних – ра-
дость, а у других – трагедия. По-
сле той финансовой помощи, 
которая была оказана государ-
ством, люди еще задумывают-
ся, что для них лучше…»Н  ,  

После посещения всех объ-
ектов реализацию проектов 
губернатор обсудил со свои-
ми заместителями, руково-
дителями краевых ведомств 
и руководством Бийска на 
совещании в городской ад-

министрации. Глава региона 
акцентировал внимание на 
том, что всего за последние 
пять лет объем капвложений в 
экономику и социальную сфе-
ру наукограда составил 23,8 
млрд рублей. По объему ин-
вестиций на душу населения 
наукоград стабильно занимает 
четвертое место среди городов 
края, уступая лишь Барнаулу, 
Белокурихе и Новоалтайску.

Средства на социально-эко-
номическое развитие Бийска, 

поступающие по 11 федераль-
ным и 38 региональным про-
граммам, направляются на 
развитие образования, стро-
ительство и ремонт детских 
садов, приобретение жилья для 
ветеранов и молодых семей, а 
также на строительство дорог, 
возведение инженерной защи-
ты от наводнений в микрорай-
оне Зеленый Клин. Общий объ-
ем финансирования в рамках 
этих госпрограмм с 2010 по 2015 
год составил 14,4 млрд рублей, 
в том числе 6,1 млрд рублей из 
федерального бюджета и 6,8 
млрд рублей – из краевого. Это 
очень существенные ресурсы.

– Я знаю, что у Бийска за-
мечательное, достойное про-
шлое, – сказал губернатор. – 
Этот город всегда в авангарде 
экономического развития Ал-
тайского края, и у него очень 
достойные перспективы. И 
это не мечтания, а реальные 
планы, которые имеют под со-
бой серьезный экономический 
фундамент.

Вадим КУЛЕШОВ,
Андрей КАСПРИШИН 

(фото)

Новый детский сад выдержит 8-балльное землетрясение.

Совещание в администрации Бийска.

Работы по возведению дамбы в районе Зеленого Клина будут завершены к осени этого года.
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  Продаю пчелосемьи на высад-
ку. Тел. 8-962-815-5180.

ПОДРОБНОСТИ

г. Барнаул, проезд Южный, 12-б. Тел. 8 (3852) 25-22-62, тел./факс 50-28-97.

«АЛТАЙ-РЕМДИЗЕЛЬ»
производит ремонт и реализацию двигателей

Д-6, Д-12, ЯМЗ, А-01, СМД, КамАЗ
Дизель-электростанции от 30 до 200 кВт. Ре

кл
ам
а

8 (385-54) 24-6-40 
+7-961-242-8559 

e-mail: KX.Apasov@yandex.ru
Цена действительна на момент опубликования.

Крестьянское хозяйство 
Апасова Николая Ивановича

ПРОИЗВОДИТ 
И РЕАЛИЗУЕТ ЭЛИТНЫЕ 

СЕМЕНА ПШЕНИЦЫ

сорта: 
Алтайская-70, 
Алтайская-75, 

Апасовка, 
цена 17000 руб. за тонну. 

Ре
кл
ам

а

р
ек

ла
м

а

Р «АП», . К, 105, 5 , 501 .  Т. 63-34-78,  63-44-30.

Извещение
В соответствии с Федеральным законом от 24.07.2002 года № 101-

ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» адми-
нистрация Алексеевского сельсовета Петропавловского района 
Алтайского края уведомляет собственников невостребованных 
земельных долей, расположенных на территории Алексеевского 
сельсовета Петропавловского района Алтайского края: Бобро-
ва Анастасия Евстафьевна, Брежнев Михаил Иванович, Горяги-
на Анна Васильевна, Горягина Марфа Ивановна, Данилова Мария 
Ивановна, Жукова Анна Кузьминична, Жукова Анастасия Степа-
новна, Замятин Илья Степанович, Замятина Татьяна Степановна, 
Казарцев Дмитрий Павлович, Казарцева Анастасия Ефимовна, Ка-
рева Александра Леонидовна, Кононова Татьяна Яковлевна, Лопа-
тин Михаил Сергеевич, Максимова Анна Федоровна, Новикова Ма-
рия Артёмовна, Новичихина Ефросинья Трофимовна, Очаковская 
Анна Виколовна, Очаковская Клавдия Павловна, Панина Праско-
вья Михайловна, Свиридова Матрена Ильинична, Соломина Ана-
стасия Захаровна, Сысоева Анна Петровна, Тасюнский Владимир 
Николаевич, Тузов Александр Дмитриевич, Черных Раиса Матвеев-
на, о том, что по истечении четырёх месяцев со дня опубликования 
данного извещения будет утвержден список невостребованных зе-
мельных долей для обращения в суд с требованием о признании 
права муниципальной собственности на земельную долю.

Собственники земельных долей или их наследники могут в тече-
ние указанного срока воспользоваться своими правами, направив 
письменное уведомление в администрацию Алексеевского сельсо-
вета по адресу: 659666, Алтайский край, Петропавловский район, 
село Алексеевка, улица Колхозная, 1-е, тел. 8 (385-73) 21-3-43.

Возражение
Мы, собственники земельных долей Штауб А.Э., Стародубов В.Н., Но-

воселова Г.А. и другие, на основании Федерального закона «Об обороте 
земель сельскохозяйственного назначения» выражаем свое несогласие 
на извещение о согласовании проекта межевания земельного участ-
ка, опубликованное в газете «Алтайская правда», № 53 от 29 марта 2016 
года, данное кадастровым инженером Линьковым В.В., заказчик работ 
Чирков В.Е., по отношению к земельному участку с кадастровым номе-
ром 22:27:030401:4, участок находится примерно в 1,2 км на юго-вос-
ток от администрации Островновского сельсовета, ул. Гребенникова, 
25, так как это нарушает севооборот и противоречит экономическим 
интересам остальных дольщиков и дальнейшему ведению совместного 
хозяйства и по причине несогласия с местоположением границ выде-
ляемых участков. Также нарушается целостность земельного участка, 
что вызовет дополнительные расходы, связанные с внесением измене-
ний в землеустроительную документацию, в сведения государственно-
го земельного кадастра и в Единый государственный реестр прав на не-
движимое имущество.

ОТЧЕТ ОБ ИТОГАХ ГОЛОСОВАНИЯ НА ГОДОВОМ ОБЩЕМ СОБРАНИИ АКЦИОНЕРОВ

Полное фирменное наименование общества: Акционерное обще-
ство «Курорт Белокуриха» 

Место нахождения общества: Россия, Алтайский край, город Белоку-
риха

Вид собрания: годовое общее собрание акционеров.
Форма проведения собрания: совместное присутствие акционеров 

для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решений по вопро-
сам, поставленным на голосование.

Дата проведения общего собрания акционеров: 14.04.2016.
Место проведения общего собрания акционеров: Россия, Алтайский 

край, г. Белокуриха, ул. Славского, 9, санаторий «Белокуриха», кинокон-
цертный зал.

Время открытия общего собрания акционеров:   09 час.  00 мин.
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в годо-

вом общем собрании акционеров: 11.03.2016.
Функции счетной комиссии выполняет регистратор Общества - Реги-

стратор «Акционер» - филиал Общества с ограниченной ответственно-
стью Специализированный регистратор «Реком», лицензия номер 10-000-
1-00316 от 16 апреля 2004 г.

Место нахождения регистратора: 656015, Алтайский край, г. Барнаул, 
ул. Брестская, 14.

Уполномоченное лицо Регистратора, выполняющего функции счетной 
комиссии Общества:

директор Регистратора «Акционер» - филиала ООО СР «Реком» Бигиль-
дина Т.Ю., действующая на основании генеральной доверенности от 
12.01.2015.

Повестка дня общего собрания акционеров.
1) Утверждение годового отчета АО «Курорт Белокуриха» за 2015 год. 

Утверждение годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности. Распреде-
ление прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов) и убыт-
ков Общества по результатам отчетного года.

2) Избрание членов совета директоров Общества.
3) Избрание председателя совета директоров Общества.
4) Утверждение размера вознаграждений и компенсаций председателю 

и членам совета директоров Общества.
5) Избрание генерального директора Общества.
6) Определение количественного состава ревизионной комиссии.
7) Избрание членов ревизионной комиссии Общества.
8) Утверждение размера вознаграждений и компенсаций председателю 

и членам ревизионной комиссии. 
9) Утверждение аудитора Общества.
10)  Утверждение Устава Общества в новой редакции.
11)  Утверждение Положения о совете директоров Общества в новой ре-

дакции.

Кворум по 1, 3-6, 8-11 вопросам повестки дня собрания:
Число голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, 
имеющих право на участие в общем собрании акционеров, по вопро-
су повестки дня: 52414
Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, опре-
деленное с учетом положений пункта 4.20 «Положения о дополнитель-
ных требованиях к порядку подготовки, созыва и проведения обще-
го собрания акционеров», утвержденного приказом ФСФР России от 
02.02.2012 N 12-6/пз-н, по  вопросу повестки дня: 52414
Число голосов, которыми обладают лица, принявшие участие в об-
щем собрании акционеров, по вопросу повестки дня: 46923
Процент от числа голосов, которыми обладают лица, включенные в 
список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционе-
ров, по вопросу повестки дня: 89,53
Кворум по вопросу повестки дня имеется.

Вопрос повестки дня № 1. Утверждение годового отчета АО «Курорт 
Белокуриха» за 2015 год. Утверждение годовой бухгалтерской (фи-
нансовой) отчетности. Распределение прибыли (в том числе выпла-
та (объявление) дивидендов) и убытков Общества  по результатам 
отчетного года.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
1.  Утвердить годовой отчет АО «Курорт Белокуриха» за 2015 год.  
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», 
«Воздержался») по данному вопросу повестки дня общего собрания:
Вариант го-
лосования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голо-

сования

Процент от общего числа голо-
сов лиц, принявших участие в 

собрании
За 46901 99,95
Против 22 0,05
Воздержался 0 0,00

Решение по вопросу, поставленному на голосование, принято.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
2. Утвердить годовую бухгалтерскую (финансовую) отчетность АО «Курорт Бе-
локуриха» за 2015 год. 
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», 
«Воздержался») по данному вопросу повестки дня общего собрания:
Вариант го-
лосования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голо-

сования

Процент от общего числа голо-
сов лиц, принявших участие в 

собрании
За 46901 99,95
Против 2 0,05
Воздержался 0 0,00

Решение по вопросу, поставленному на голосование, принято.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
3. Утвердить распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) 
дивидендов) и убытков Общества по результатам отчетного года. Выпла-
тить акционерам Общества дивиденды по акциям обыкновенным имен-
ным бездокументарным, гос. рег. № 1-01-22001-N от 15.12.2003 г. в размере 
180 (Сто восемьдесят) рублей на одну обыкновенную акцию в денежной 
форме. Утвердить дату составления списка лиц, имеющих право на полу-
чение дивидендов Общества по результатам отчетного года на 29 апреля 
2016 года.
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», 
«Воздержался») по данному вопросу повестки дня общего собрания:
Вариант го-
лосования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голо-

сования

Процент от общего числа голо-
сов лиц, принявших участие в 

собрании
За 46923 100,00
Против 0 0,00
Воздержался 0 0,00

Решение по вопросу, поставленному на голосование, принято.

Вопрос повестки дня № 2: Избрание членов Совета директоров Об-
щества. 

Число голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, 
имеющих право на участие в общем собрании акционеров, по дан-
ному вопросу повестки дня:

262070

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества 
по данному вопросу повестки дня общего собрания, определенное 
с учетом положений пункта 4.20 «Положения о дополнительных 
требованиях к порядку подготовки, созыва и проведения общего 
собрания акционеров», утвержденного приказом ФСФР России от 
02.02.2012 N 12-6/пз-н:

262070

Число голосов, которыми обладают лица, принявшие участие в об-
щем собрании акционеров, по данному вопросу повестки дня:

234615

что составляет 89,53 % от числа голосов, которыми обладают лица, включен-
ные в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров 
по данному вопросу.
Кворум по данному вопросу имеется.
Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
 Избрать совет директоров Общества в составе:
1. Бенгардт Александр Александрович.
2. Бенгардт Алексей Александрович.
3. Веприков Александр Владимирович.
4. Ежов Константин Петрович.
5.    Чернова Светлана Николаевна.
Число голосов, отданных за вариант голосования «За» по каждому кандидату 
по данному вопросу повестки дня общего собрания:
№ 
п\п

Кандидаты Количество  голо-
сов,  поданных «ЗА»

Процент от общего 
числа голосов лиц, 

принявших уча-
стие в собрании

1. Бенгардт Александр 
Александрович

52360 22,32

2. Бенгардт Алексей 
Александрович

45370 19,34

3. Веприков Александр 
Владимирович Алексеевич

53078 22,62

4. Ежов Константин 
Петрович

45309 19,31

5. Чернова Светлана 
Николаевна    

38498 16,41

Число голосов, отданных за вариант голосования «Против всех кандидатов» 
и «Воздержался по всем кандидатурам» по данному вопросу повестки дня об-
щего собрания:
Вариант голосования Число голосов, отдан-

ных за каждый из вари-
антов голосования

Процент от общего 
числа голосов лиц, 

принявших уча-
стие в собрании

Против всех кандидатов 0 0,00
Воздержался по всем канди-
датурам

0 0,00

Решение по вопросу, поставленному на голосование, принято.

Вопрос повестки дня № 3: Избрание председателя совета директоров 
Общества.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
 Избрать председателем совета директоров Общества Бенгардт Александра 
Александровича.
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», 
«Воздержался») по данному вопросу повестки дня общего собрания:
Вариант го-
лосования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голо-

сования

Процент от общего числа голо-
сов лиц, принявших участие в 

собрании
За 46846 99,84
Против 0 0,00
Воздержался 0 0,00
Решение по вопросу, поставленному на голосование, принято.

Вопрос повестки дня № 4: Утверждение размера вознаграждений и 
компенсаций председателю и членам совета директоров Общества.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
 Утвердить:
- ежемесячное вознаграждение председателю совета директоров в размере   4 
(Четырех) среднемесячных  заработных  плат  Общества;
- ежемесячное вознаграждение члену совета директоров в размере 2 (Двух) сред-
немесячных заработных плат  Общества;
- компенсации председателю и членам совета директоров Общества в размере 
произведенных расходов, связанных с выполнением функций председателя и 
членов совета директоров.
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», 
«Воздержался») по данному вопросу повестки дня общего собрания:
Вариант го-
лосования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голосо-

вания

Процент от общего числа го-
лосов лиц, принявших уча-

стие в собрании
За 46846 99,84
Против 0 0,00
Воздержался 0 0,00
Решение по вопросу, поставленному на голосование, принято.

Вопрос повестки дня № 5: Избрание генерального директора Обще-
ства. 

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
Избрать генеральным директором Общества Ежова Константина Петровича.
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», 
«Воздержался») по данному вопросу повестки дня общего собрания:
Вариант го-
лосования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голо-

сования

Процент от общего числа голо-
сов лиц, принявших участие в 

собрании
За 46923 100,00
Против 0 0,00
Воздержался 0 0,00

Решение по вопросу, поставленному на голосование, принято.

Вопрос повестки дня № 6: Определение  количественного состава ре-
визионной комиссии.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование: 
Избрать ревизионную комиссию Общества  в составе 3 (трех) человек.

Вариант голо-
сования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голо-

сования

Процент от общего числа голо-
сов лиц, принявших участие в 

собрании
За 46923 100,00
Против 0 0,00
Воздержался 0 0,00

Решение по вопросу, поставленному на голосование, принято.

Вопрос повестки дня № 7:  Избрание членов ревизионной комиссии 
Общества. 

Число голосов, которыми обладают лица, включенные в список лиц, 
имеющих право на участие в общем собрании акционеров, по данно-
му вопросу повестки дня:

 
52414

В соответствии с п. 6  ст. 85 ФЗ «Об акционерных обществах» ак-
ции, принадлежащие членам совета директоров Общества или ли-
цам, занимающим должности в органах управления Общества, не 
могут участвовать в голосовании при избрании членов ревизион-
ной комиссии Общества. Количество акций, принадлежащих пе-
речисленным лицам:

19673

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества 
по данному вопросу повестки дня общего собрания, определенное 
с учетом положений пункта 4.20 «Положения о дополнительных 
требованиях к порядку подготовки, созыва и проведения общего 
собрания акционеров», утвержденного приказом ФСФР России от 
02.02.2012 N 12-6/пз-н:

32741

В соответствии с п. 6  ст. 85 ФЗ «Об акционерных обществах» акции, 
принадлежащие членам Совета директоров Общества или лицам, за-
нимающим должности в органах управления Общества, не могут уча-
ствовать в голосовании при избрании членов Ревизионной комиссии 
Общества. Количество акций, принадлежащих перечисленным лицам, 
принявшим участие в общем собрании акционеров:

 19673

Число голосов, которыми обладают лица, принявшие участие в общем 
собрании акционеров, по данному вопросу повестки дня:

  
27250

что составляет  83,23 % от числа голосов, которыми обладают лица, включен-
ные в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров 
по данному вопросу.
Кворум по данному вопросу имеется.
Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
Избрать ревизионную комиссию Общества в составе:
1. Веснер Владимир Эммануилович.
2. Клепикова Наталья Анатольевна.
3. Отт Александр Александрович.
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», 
«Воздержался») по каждому кандидату:
1. Веснер Владимир Эммануилович
Вариант голо-
сования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голо-

сования

Процент от общего числа голо-
сов лиц, принявших участие в 

собрании
За 27173 99,72
Против 0 0,00
Воздержался 0 0,00
2. Клепикова Наталья Анатольевна
Вариант голо-
сования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голо-

сования

Процент от общего числа голо-
сов лиц, принявших участие в 

собрании
За 27173 99,72
Против 0 0,00
Воздержался 0 0,00
3. Отт Александр Александрович
Вариант голо-
сования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голо-

сования

Процент от общего числа голо-
сов лиц, принявших участие в 

собрании
За 27173 99,72
Против 0 0,00
Воздержался 0 0,00

Решение по вопросу, поставленному на голосование, принято.

Вопрос повестки дня № 8:  Утверждение размера вознаграждений и 
компенсаций председателю и членам ревизионной комиссии.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
Утвердить:
- ежемесячное вознаграждение председателю ревизионной комиссии в разме-
ре 10000 (Десять тысяч) рублей;
- ежемесячное вознаграждение членам ревизионной комиссии в размере 4000 
(четыре тысячи) рублей каждому;
- компенсации председателю и членам ревизионной комиссии Общества в раз-
мере произведенных расходов, связанных с выполнением функций председа-
теля и членов ревизионной комиссии.
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», 
«Воздержался») по данному вопросу повестки дня общего собрания:
Вариант го-
лосования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голо-

сования

Процент от общего числа голо-
сов лиц, принявших участие в 

собрании
За 46923 100,00
Против 0 0,00
Воздержался 0 0,00

Решение по вопросу, поставленному на голосование, принято.

Вопрос повестки дня № 9:  Утверждение аудитора Общества.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
Утвердить аудитором Общества ООО «Баланс».
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», 
«Воздержался») по данному вопросу повестки дня общего собрания:
Вариант го-
лосования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голо-

сования

Процент от общего числа голо-
сов лиц, принявших участие в 

собрании
За 46923 100,00
Против 0 0,00
Воздержался 0 0,00

Решение по вопросу, поставленному на голосование, принято.

Вопрос повестки дня № 10:  Утверждение Устава Общества в новой 
редакции.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
Утвердить  Устав Общества в новой редакции.
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», 
«Воздержался») по данному вопросу повестки дня общего собрания:
Вариант го-
лосования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голо-

сования

Процент от общего числа голо-
сов лиц, принявших участие в 

собрании
За 46901 99,95

Против 22 0,05

Воздержался 0 0,00

Решение по вопросу, поставленному на голосование, принято.

Вопрос повестки дня № 11:  Утверждение Положения о совете дирек-
торов Общества в новой редакции.

Формулировка решения вопроса, поставленного на голосование:
Утвердить Положение о совете директоров Общества в новой редакции.
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («За», «Против», 
«Воздержался») по данному вопросу повестки дня общего собрания:
Вариант го-
лосования

Число голосов, отданных за 
каждый из вариантов голо-

сования

Процент от общего числа голо-
сов лиц, принявших участие в 

собрании
За 46923 100,00
Против 0 0,00
Воздержался 0 0,00

Решение по вопросу, поставленному на голосование, принято.
Председатель собрания Бенгардт А.А.

 Секретарь Жуков А.В.

Уведомление
Администрация Волчихинского сельсовета Волчихинского рай-

она Алтайского края уведомляет участников долевой собственно-
сти на земельный участок с кадастровым номером 22:08:011302:1044 
(далее земельный участок) о проведении 2.06.2016 г. в 14.00 часов 
общего собрания участников долевой собственности по адресу: Ал-
тайский край, с. Волчиха, ул. Крупской, 76. Повестка дня общего со-
брания: об условиях договора аренды земельного участка, о выборе 
лица, уполномоченного от имени участников долевой собственно-
сти действовать при осуществлении государственной регистрации 
прав в отношении земельного участка, и заключить договор арен-
ды земельного участка. Ознакомиться с документами по вопросам,  
вынесенным на обсуждение общего собрания, можно по адресу: 
Алтайский край, с. Волчиха, ул. Крупской, 76 в срок до 2.06.2016 г.

Администрация Волчихинского сельсовета Волчихинского рай-
она Алтайского края уведомляет участников долевой собственно-
сти на земельный участок с кадастровым номером 22:08:020402:243 
(далее земельный участок) о проведении 2.06.2016 г. в 15.00 часов 
общего собрания участников долевой собственности по адресу: Ал-
тайский край, с. Волчиха, ул. Крупской, 76. Повестка дня общего со-
брания: об условиях договора аренды земельного участка, о выборе 
лица, уполномоченного от имени участников долевой собственно-
сти действовать при осуществлении государственной регистрации 
прав в отношении земельного участка и заключить договор арен-
ды земельного участка. Ознакомиться с документами по вопросам,  
вынесенным на обсуждение общего собрания, можно по адресу: 
Алтайский край, с. Волчиха, ул. Крупской, 76 в срок до 2.06.2016 г.

Извещение о согласовании проекта межевания 
земельных участков

Заказчик работ:
Жученко Александр Александрович, 659070, Алтайский край, 

Топчихинский район, с. Топчиха, ул. Лермонтова, д. 1, тел. 8-913-
083-8336.

Кадастровый инженер, подготовивший проект межевания: Тихо-
ненко П.А., 659070, Алтайский край, Топчихинский район, с. Топчи-
ха, пер. Школьный, № 9, тел. 8 (385-52) 2-30-06, e-mail: geotri@yandex.ru.

Кадастровый номер исходного земельного участка 
22:49:020015:976, расположенный: установлено относительно ори-
ентира, расположенного в границах участка. Почтовый адрес ори-
ентира: Алтайский край, Топчихинский район.

С момента опубликования данного извещения в течение 30 дней 
заинтересованные лица (при себе необходимо иметь документы, 
удостоверяющие личность, а также документы о правах на земель-
ный участок) могут ознакомиться с проектами межевания земель-
ных участков, а также направить обоснованные возражения отно-
сительно размера и местоположения границ, выделяемых в счет 
земельных долей, земельных участков по адресу: Алтайский край, 
Топчихинский район, с. Топчиха, ул. Лермонтова, д. 1 и адресу ка-
дастрового инженера.

Продаю цыплят бройлер-
ных и несушку.
8-903-912-6000.

Ре
кл

ам
а

Продаю 2-месячных 
поросят.

8-903-073-3131.

Ре
кл

ам
а

  Куплю мёд. Продаю пчелопа-
кеты. Тел. 8-963-577-6261.

СПК «Заря» для работы в с. Украинка 
Черепановского района 
Новосибирской области 

ТРЕБУЮТСЯ:

 МЕХАНИЗАТОР 
(средняя з/п 25 тыс. руб.);

 СЕМЬЯ ЖИВОТНОВОДОВ – 
скотник, доярка 

(средняя з/п 18 тыс. руб.).

 Зарплата выплачивается 2 раза 
в месяц. Предоставим трехкомнатную 
квартиру с приусадебным участком. 

Соцпакет, льготы. 

Обращаться: 
г. Черепаново, ул. Барнаульская, 2-б, 

тел. 8 (383-45) 2-12-16.
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а

.В СТРАНЕ И МИРЕ.
Бесценная находка

В шотландском особняке нашли первый сборник пьес 
Шекспира.

Копия первого сборника пьес Уильяма Шекспира, из-
вестного как Первое фолио, была обнаружена в особняке на 
шотландском острове Бьют, сообщает газета The Guardian.

По информации издания, сборник более века находился в 
библиотеке особняка Маунт Стюарт. Недавно книга была при-
знана подлинной профессором Оксфордского университета.

Таким образом, в настоящее время известно о 234 со-
хранившихся копиях Первого фолио.

Книга была издана в 1623 году, спустя семь лет после 
смерти драматурга. В сборник входят 36 пьес Шекспира, 
в том числе 18, которые не были изданы при его жизни. 
В этом году в мире будут отмечать 400 лет со дня смерти 
Шекспира, скончавшегося 23 апреля 1616 года.

УАЗ поднял планку
Новинка от Ульяновского автомобильного завода бу-
дет конкурировать с Ford Kuga и Volkswagen Tiguan.

Российский автопроизводитель решил включиться 
в борьбу с западными марками в сегменте компактных 
кроссоверов, сообщает информационный портал «Бай-
кал24». Для этого УАЗ ударными темпами разрабатывает 
свой собственный кроссовер с индексом 3170. По словам 
представителя отечественной компании, новинка будет 
находиться в прямой конкуренции с такими моделями, 
как Ford Kuga и Volkswagen Tiguan.

При этом ульяновские специалисты уверены, что кроссовер 
в части дизайна, а также ряда потребительских характери-
стик как минимум не уступит конкурентам. А при низкой 
цене по ряду технических параметров, проходимости пре-
взойдет их. Намеченный срок выхода модели – 2019 – 2020 
годы. Ранее УАЗ сообщал, что в сентябре 2016 года также 
планирует начать производство обновлённого «Патриота».

Улётный наряд
В Китае жених сделал свадебные платья для возлю-
бленной из воздушных шаров.

Житель китайского города Циндао сделал два свадеб-
ных платья для своей невесты из 600 воздушных шаров. 
Вместе с женихом принарядившаяся девушка прошлась 
по улицам и приняла участие в фотосессии, пишет по-
пулярный западный информационный блог Mashable.

25-летний организатор свадеб Лу Кэпэн провел за про-
ектированием и созданием платьев одну ночь. Одно из 
них он сделал белым для церемонии бракосочетания, а 
второе – из разноцветных шаров. По словам молодого че-
ловека, этим поступком он хотел показать своей невесте, 
насколько сильно любит ее.

Подготовил Вадим КУЛЕШОВ

.ПРЕМИИ.
Имени Степана Титова
В регионе определили 
10 победителей кон-
курса на соискание пре-
мии имени Степана 
Титова. Распоряжение 
об этом подписал гу-
бернатор Александр 
Карлин.

В число претендентов во-
шли педагоги, набравшие 
наибольшее количество 
баллов. Как и в предыду-
щие годы, в конкурсных ма-
териалах наиболее широко 
представлен опыт работы 
сельских педагогов-просвети-
телей в области литературы и 
искусства, истории и культу-
ры Алтая, краеведения и музе-
еведения, пояснили в Главном 
управлении образования и 
молодежной политики.

Согласно распоряжению 
губернатора за пропаганду 
педагогических знаний и пе-
редового опыта, шефство-на-
ставничество денежные 
премии вручены учителю 
математики, директору Со-
лонешенской школы Соло-
нешенского района Любови 
Захарьевой и воспитателю 
Благовещенского центра раз-
вития ребенка – детского сада 
«Журавушка» Благовещенско-
го района Нине Карасюк.

За просветительскую ра-
боту в области литературы, 
искусства, истории и куль-
туры Алтая, краеведения и 
музееведения премию прису-
дили педагогу дополнитель-
ного образования Алтайского 
районного детско-юношеско-
го центра Алтайского района 
Сергею Легкодымову, учи-

телю географии Заводской 
школы Тюменцевского райо-
на Владимиру Рязанову, учи-
телю физики Харитоновской 
школы Завьяловского района 
Ларисе Холодковой, учителю 
ОБЖ кулундинской школы 
№ 3 Кулундинского района 
Евгении Щербановой.

В номинации «За просве-
тительскую работу в обла-
сти семейного воспитания, 
гражданских прав, свобод и 
обязанностей человека, ме-
дицинское и экологическое 
просвещение» премиями 
награждены педагог допол-
нительного образования, 
директор детской школы 
искусств «Традиция» села 
Власиха Лариса Белькова и 
учитель географии Табунской 
школы Табунского района Ва-
лентина Иккерт.

За просветительские про-
екты по содействию профес-
сиональной, социальной, 
культурной ориентации 
граждан награды получат 
заместитель директора Ре-
брихинской школы Ребри-
хинского района Лариса Ка-
рунина и учитель экономики 
и основ агрономии Новорос-
сийской школы Рубцовского 
района Михаил Свиридов.

Отметим, что премия 
имени С.П. Титова в размере 
125 тысяч рублей учреждена 
губернатором Александром 
Карлиным в 2007 году в це-
лях поощрения и поддерж-
ки сельского учительства 
и работников учреждений 
дополнительного образова-
ния детей на селе.

Пресс-служба Главного 
управления образования.АП ‐ИНФО

Дерево – каждому
«Организуют ли нынче весной массовые посадки 
деревьев в крае? Слышал, что можно будет вновь 
бесплатно получить деревца для озеленения приу-
садебного участка.

Ковалёв, г. Барнаул».
Пресс-служба Союза организаций лесной отрасли «Ал-

тайлес» сообщила, что в апреле 2016 года стартует акция 
«Один житель – одно дерево». Третий год подряд каждый 
желающий сможет принять участие в создании лесов или 
озеленить свой населенный пункт. Для этих целей холдин-
говая компания «Алтайлес» бесплатно предоставит сажен-
цы сосны и лиственницы – всего более 300 тысяч штук.

Большая часть саженцев будет распределена между 
администрациями городов Барнаула и Бийска. Хватит 
жителям и для приусадебных участков.

Завершится акция массовой посадкой саженцев в 
Первомайском районе, где добровольцы восстановят 
участок леса, уничтоженный пожаром.

Соб. инф.
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Лишь несколько дорожек остались 
свободными в огромном боулинг-цен-
тре «Арены-парка» на Павловском 
тракте во время очередного этапа 
открытого чемпионата лиги, со-
бравшей журналистов, мастеров 
рекламы и компьютерной техники.

Публика собралась креативная, колоритная, 
шумливая, богато вооруженная микрофонами, 
фото- и видеотехникой. Сразу восемь команд 
намеривались соперничать с фаворитами со-
ревнований из «Алтайской правды». Среди них 
выделялись напористая «Милицейская волна», 
раскадрированная «Катунь 24», скромная «Кри-
чите!», и… впрочем, шансы были у всех.

С первых же секунд команда «Алтайской 
правды» неожиданно столкнулась с проблемой. 
Один из ведущих игроков команды – Вадим 
Кулешов из губернаторского пула журналистов 
долго не мог подобрать шар по руке. Пальцы, 
которыми он может согнуть любую фигуру из 
гвоздя, да хоть восьмерку к 8 Марта, с трудом 
входили в стандартные отверстия.

– Сила в боулинге не нужна! – словно подначи-
вая, объявил в это время в микрофон главный 
судья соревнований Роман Леонов. – Бросок 
нужно делать легко, словно танцуя…

Девушки, услышав главный секрет этой 
популярной во всем мире игры, заулыбались, 
серьезные парни еще более насупились. «Аре-
на-парк» заполнился грохотом падающих кеглей.

Каждой команде предстояло отыграть серию 
из 12 игр, по три на участника. Девушкам пре-
доставлялся гандикап 10 очков к каждой игре.

Первый же заход спутал все прогнозы. 
Выстрелили страйками – это когда одним 
броском сбиваются все 10 кеглей – темные 
лошадки лиги. Они, как ледоход на Оби, нало-
мали дров, обогнав лидера предыдущего этапа 
сразу на сто очков. После этого «Милицейская 
волна» готова была до конца катиться цуна-
ми, а компьютерные команды, почувствовав 
драйв, начали записывать на видео буквально 
каждый бросок. Но чуда не произошло!

По сумме очков победителем этапа вновь 
стала команда «Алтайская правда», набравшая 
1417 очков. Второе место у команды «Шары 
ярости» (1379 очков), третье – у «Кричите!» 
(1338 очков), обе представляли компанию 
«ПРОКС».

– Было видно, что претендентам на первое 
место не хватило игровой практики и элемен-
тарной выносливости, – отметил играющий 
капитан команды-победительницы Павел Ве-
чер. – На второй игре они сникли, а на третьей 
и вовсе завяли. Мы же набирали обороты…

– Помимо командного зачёта определялся 
лучший результат в личном зачёте.

Лучшую серию из трех игр показал Роман 
Грудин из команды «Шары ярости» – 441 очко, 
или 147 очков в среднем за три игры. Авторами 
лучшего мужского и женского результата в од-
ной игре стали представители «Милицейской 
волны» Алексей Кочубеев и Екатерина Спирина 
со 162 и 136 очками соответственно, – подвел 
окончательные итоги главный судья соревно-
ваний Роман Леонов.

Соревнования проводятся при поддержке 
Федерации боулинга Алтайского края, отлича-
ются богатыми призами. Победители в команд-
ном и личном зачетах получили, к примеру, не 
только кубки с грамотами, но и по несколько 
часов бесплатной игры в «Арена-парке». Так что к 
следующему этапу у участников к юношескому 
запалу добавится мышечная память побед.

Этапы лиги «Связь, информация, техни-
ка» проходят раз в месяц, следующий – 21 
апреля. «В декабре в рамках последнего отбо-
рочного этапа пройдет Гранд-финал сезона, 
на котором будет разыгран главный кубок 
года», – обещают организаторы.

Для участия в чемпионате заявки принима-
ются по электронной почте korp.arena@mail.ru. 
Справки по тел. 8-960-947-4737.

Олег АНТОНОВ

Фестиваль националь-
ной кухни состоялся в 
Алтайском государ-
ственном техническом 
университете.

Вкусный праздник стал тра-
диционным в техническом вузе 
и проводится в седьмой раз. Он 
полюбился не только иностран-
ным студентам. Дегустировать 
блюда приходят алтайские 
ребята и педагоги АлтГТУ. 12 
апреля утром в общежитиях 
вуза кипели… нет, не страсти, 
а соусы и супы в кастрюлях, 
пеклись пироги, томилась рыба 
в духовках. «Дорогих гостей 
ждёте к столу?» – спрашиваю. 
«Да, весь университет!» – улы-
баются представители из Ниге-
рии Шарон Икегон и Джубрил 
Ойками. Они решили поразить 
барнаульцев фасолевым тортом 
и блюдом Free rice.

– Если перевести на ваш 
язык, то мы готовим плов. Но 
есть кардинальное отличие: 
в рис мы добавляем много 
перца. Вообще, еда в Нигерии 
не столько соленая, сколько 
острая. Каждую неделю по-
купаем по несколько видов 
специй и используем на кухне, 
– говорит Икегон.

Молодой человек – маги-
странт, хорошо говорит по-рус-
ски, зимой катается на лыжах,  
весной на роликах. В дождли-
вую, ненастную погоду любит 
готовить русские пельмени.

– Магазинные пельмени 
такие маленькие, теста здесь 
больше, чем мяса. Поэтому 
дома делаю их сам. Сочной 
и вкусной начинки кладу 
побольше, – делится студент.

Вместе с остальными участ-
никами фестиваля ребята 
встретились в холле глав-
ного корпуса технического 
университета, многие пере-
оделись в народные костюмы. 

На празднике можно было 
попробовать национальные 
блюда туркменской, китай-
ской, уйгурской, вьетнамской, 
афганской, нигерийской, 
алжирской, казахской, мон-
гольской, таджикской, азер-
байджанской, узбекской, 
башкирской и индийской 
кухни. Ректор АлтГТУ Алек-
сандр Ситников заглянул к 
студентам на вкусный обед.

– Фестиваль проводим в 
седьмой раз, – подчеркивает 
Александр Андреевич. – У 
нас учатся почти семьсот 
человек из 18 стран мира, 
практически все представи-
ли сегодня аппетитные тво-
рения. Праздник националь-
ной кухни – особенный. Ведь 
через кулинарное искусство 
складывается представление, 
как живут люди в различных 
уголках планеты.

Как только завершилась 
официальная часть, студенты 
вооружились пластиковыми 
вилками и ложками и присту-
пили к дегустации. Особенно 
гостям понравилась пицца, 
которую приготовил студент 
из Италии Эдуардо Джистри.

– Ваша пицца больше напо-
минает пирог с мясом и кет-
чупом. Добавить в качестве 
начинки курицу и ананасы 
для нас вообще экзотика! Мы 
кладем на тесто специальную 
томатную пасту, сыр моцарел-
лу, грибы и базилик. Ничего 
лишнего.

Праздник национальной 
кухни состоялся в рамках 
Международного фестиваля 
русского языка для иностран-
ных студентов «На языке друж-
бы». В нём были задейство-
ваны более трёхсот человек. 
Встречи проходили с 12 по 14 
апреля.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА 
(фото автора)

Мультики на алтайском
В селах Республики Алтай 

в рамках Года кино прошел 
показ мультфильмов на ал-
тайском языке. Инициатором 
стали Фонд общественной 
премии имени Чорос-Гуркина 
и общественная организация 
«Азатпай».

Ребятишкам показали как 
мультфильмы, созданные гор-
но-алтайской студией «Азатпай», 
так и продублированные на 
алтайском языке знаменитые 
мультфильмы студии «Союз-
мультфильм» – «Волк и теленок» 
и «Трое из Простоквашино».

Легенда о любви
Новосибирское т рио 

Silenzium представило клип на 
песню «Северные огни», сня-
тый в горах Алтая и основан-
ный на легенде о любви Кату-
ни и Бия, которые, слившись 
воедино, дали начало вели-
кой сибирской реке Оби. «Эта 
песня о любви, прекрасной 
природе и немногочисленных 
жителях тех таинственных, 
удаленных от цивилизации 
мест», – говорят авторы клипа.

«Мы надеемся, что видео по-
может вам погрузиться в атмос-

феру чудесной сказки. А может 
быть, это и не сказка вовсе, а 
самая настоящая правдивая ре-
альность! Добро пожаловать в 
зимнюю сибирскую мистерию», 
– сказано в описании.

Silenzium - новосибирская 
группа, созданная в 2004 году 
бывшими студентами Новоси-
бирской консерватории.

Известность в сети Интер-
нет группе принес клип «Неба 
утреннего стяг» на известную 
песню советских времен, сооб-
щает «Жизнь Алтая».

Нашли 
религиозный текст этрусков

Грегори Уорден из швей-
царского колледжа в Лугано 
и его коллеги сделали боль-
шой шаг в раскрытии секрета 
древнего языка этрусков. 

На раскопках древнего храма, 
построенного примерно 2,5 ты-
сячи лет назад на севере Италии, 
обнаружили ценную находку – 
плиту, покрытую множеством 
этрусских слов, большую часть 

из которых сейчас невозможно 
прочитать из-за эрозии. Тем не 
менее даже без специальной 
обработки стелы Уордену и 
его коллегам удалось прочитать 
около 70 букв, несколько слов 
и знаков пунктуации.

Возможно, исследования 
помогут понять, в честь какого 
бога или богини был построен 
этот храм.

Обнаружили 
бронзовые артефакты

Кувшин и специальное 
приспособление для набора 
ладана возрастом более двух 
тысяч лет были найдены на 
месте древнего города Магда-
ла, предполагаемой родины 
Марии Магдалины,  сообща-
ется на официальном сайте 
управления древностей Из-
раиля.

Руководитель археологиче-
ской группы Дина Авшалом-Гор-
ни рассказала, что найденный 

инструмент, напоминающий по 
форме лопату, является одним 
из десяти других, относящихся 
к эпохе Второго Храма.

Исследователи были очень 
обрадованы находкам, кото-
рые прекрасно сохранились. 
Они использовались в обрядах 
для передачи раскаленных 
углей и ладана, о чем отдель-
но упоминается в Писаниях 
и Библии.

По материалам СМИ 
подготовила Людмила ИЗВЕКОВА
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

ТРАДИЦИЯ

Студенты из Китая. За минуту до старта фестиваля.

Сила в боулинге не нужна...

Шарон Икегон из Нигерии любит готовить 
национальные блюда и угощать ими друзей из России.

Эдуардо Джистри – 
консультант по итальянской пицце.

ПРИЯТНОГО АППЕТИТА! ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ
Кипели не страсти, а рис с перцем Корпоративный боулинг: 

конкуренция возрастает

Всероссийская «Библио-
ночь» состоится 22 
апреля и будет посвя-
щена Году российского 
кино.

Ежегодный фестиваль чте-
ния проходит в апреле по всей 
России. В эту ночь библио-
теки, книжные магазины, ли-
тературные музеи и арт-про-
странства изменяют обычный 
формат работы. Впервые акция 
была проведена в 2012 году по 
инициативе библиотечного 
сообщества и Ассоциации ме-
неджеров культуры (АМК). Уже 
в 2014-м ее поддержали более 
2000 площадок страны.З  

«Читай кино!» – таков девиз 
«Библионочи» в этот раз. Орга-
низаторы акции считают, что у 
кино и литературы много обще-
го. Они вспомнили слова Андрея 
Тарковского, который называл 
кино запечатленным временем 
и считал, что кино и литературу 
объединяет «несравненная сво-
бода, с какой художники име-
ют возможность обращаться с 

материалом, предоставляемым 
действительностью, последо-
вательно организовывать этот 
материал». Многие фильмы яв-
ляются адаптациями романов, 

рассказов и повестей. Часто про-
исходит обратный процесс: дея-
тели киноискусства, критики и 
историки пишут книги о кино.

Вместе со своими гостями 
будут читать «запечатленное 
время» и библиотекари Алтая. 
Чем в этот раз удивят жителей 
края, рассказали журналистам 
в «Шишковке».

– С каждым годом акция на-
бирает обороты, – отметила 
начальник управления по куль-
туре и архивному делу Елена 
Безрукова. – Приятно видеть, 
что Алтайский край показыва-
ет хорошую динамику: в этом 
году проект Всероссийской 
социокультурной акции «Би-
блионочь» поддержали 289 би-
блиотек края. Это существенно 

больше, чем прежде: в 2015 году 
«Библионочь» провели 230 би-
блиотек, а в 2014-м – 70. 

Главная библиотека регио-
на в этом году превратится в 

студию «Шишковка-фильм». В 
режиме нон-стоп будут работать 
38 площадок, среди которых съе-
мочные павильоны, кинозалы, 
музыкальные студии, бутафор-
ские цеха, студии документаль-
ного кино и мультипликации, 
гримерка. Также в программе 
мастер-классы по иллюстриро-
ванию, титровальному мастер-
ству и декораторскому искусству.

Раскроем некоторые под-
робности кинопроизводства 
«Шишковки». Уже на подходе 
к ней гости попадут в… транс-
портный цех: на площадке 
перед библиотекой пройдет 
выставка ретроавтомобилей, 
которые стали героями книг и 
фильмов. Бутафорских цехов 
будет работать даже несколь-
ко! В первом состоится ма-
стер-класс по урало-сибирской 
домовой росписи «Веселка», 
его проведут Елена Леонтьева 
и Ирина Белоус. Во втором все 
желающие смогут поучиться 

мыловарению, в третьем по-
знают основы скрапбукинга, 
в четвертом научатся вязать 
аксессуары… для книг, в пятом 
– плести из бумажной лозы!

Поломать голову смогут 
будущие эффективные ме-
неджеры за экономически-
ми настольными играми от 
компании «Мосигра». Славных 
хозяюшек, мам и бабушек, бу-
дут ждать «Кино-книго-буфет» 

с выставкой кулинарных книг 
и викторина на знание литера-
турной кинокулинарии.

Все, кому не удалось побывать 
на вечере, ведущими которого 
были Мария и Анна Шукшины, 
смогут услышать исполните-
ля, высоко оцененного ими. В 
«Шишковке» выступит победи-
тель творческого конкурса на 
лучшее литературное прочтение 
рассказов В.М. Шукшина юный 
Семен Сковородин. Также все 
желающие пообщаются с мэ-
тром отечественной фотодо-
кументалистики Альфредом 
Позняковым: в «Выставочном 
павильоне № 1» пройдет выстав-
ка его фоторабот и старинных 
аппаратов.И   

В «Музее кино» откроется 
книжно-иллюстративная 
выставка и экспозиция работ 
Анатолия Хрупова со съемок 
фильма «Они сражались за 
Родину» (из фондов Всероссий-
ского мемориального музея-
заповедника В.М. Шукшина).

– В этом году обязательно 
получит свое продолжение 
история с привидением горного 
инженера, которое явилось посе-
тителям «Библионочи-2015». Всех 
гостей кроме новых знаний, уме-
ний и прекрасных впечатлений 
ждут также подарки за участие 
в работе площадок. Особенный 

сюрприз ждет кого-то из тех, кто 
запишется в библиотеку именно 
во время проведения акции: по 
номерам читательских билетов 
будет проведен розыгрыш. При-
зами станут пригласительные 
билеты в наши театры. Так что 
берите с собой паспорт! – отмети-
ла директор главной библиотеки 
края Татьяна Егорова.

Наверняка каждый из гостей 
«Шишковки» найдет для себя 
дело по вкусу.

В детских учреждениях края 
мероприятия проводятся в не-
сколько ином формате по понят-
ной причине. Так, «Библиосумер-
ки» уже в который раз состоятся 
в краевой детской библиотеке 
им. Н.К. Крупской.

– На шести площадках глав-
ными героями станут книги, по 
мотивам которых сняты детские 
фильмы и мультфильмы. Наши 
гости смогут познакомиться с 
историей кинематографа на Ал-
тае, посетить гримерку и выстав-
ку рисунков, принять участие 
в различных мастер-классах, 
сфотографироваться в костю-
мах героев книг и фильмов. А 
откроется мероприятие флеш-
мобом «Читай кино!», – сообщи-
ла директор краевой детской 
библиотеки Людмила Санкина.

Подробнейшую программу 
«Библионочи-2016» можно найти 
на сайтах главной библиотеки 
края и управления по культуре 
и архивному делу.
Светлана АЛЕКСАНДРОВА

Камера, мотор, читаем!

Дорогие читатели, в преддверии празд-
ника мы предлагаем вам, не прибегая к 
помощи всевидящего «о’кей Гугла», узнать 
автора этих замечательных строк:

«Слова нашего языка витали над остывающей 
планетой, над кипящими океанами безмерно 
далекого прошлого. Слова ждали нас миллиарды 
лет. И мы наконец пришли, чтобы произнести 
их. Невидимые, они летают в глубинах галак-
тик, уютно живут внутри нейтрино и мезонов. 
Они ждут нас за каждой гранью познания. Они 
тоскуют без нас, но мы никогда не сможем произ-

нести их все, как никогда не сможем представить 
бесконечность времени.

...Мы чувствуем, что бесконечное сочетание 
элементов мира должно отражаться в нашем 
языке таким же бесконечным рядом слов и соче-
таний. Поэзия имеет самое прямое отношение 
к физике. Поэзия – та влага в глазах, которая 
смывает пыль. Если влага не омывает глаз, мы 
слепнем».

Подсказка: это слова замечательного рус-
ского писателя, который также был автором 
сценария всенародно любимого фильма.
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